日時:令和3年3月18日 19時~20時 場所:安城市 北部公民館 大会議室

No.	住民質疑	法人回答
1	園児の送迎用のマイクロバスは用意されるのでしょうか。	現段階ではマイクロバスの利用は考えておりません。
2	北側の道路は里町小学校の児童の通学路になっています。 低学年は非常に交通の面でまだいろいろと指導もいるかと思います。 特に北側道路は30キロ制限の道路になっています。 そこも十分踏まえて交通事故の発生しないように十分配慮して頂きたい。	十分に注意してまいります。
3	車で送り迎えする保護者だけでなく、近くの子供が通うことも考えられると思いますが、例えば自転車とかの方がどうやってこども園に出入りする計画でしょうか。	車については西側道路から駐車場に入っていただく予定です。 歩行者の方は園の中に道路から玄関まで続く歩道があります。 道から歩いていらっしゃる方と、駐車場の利用者が使用する歩道です。 自転車の方は北側道路沿いに駐輪場がありますので、そこにとめて頂き 歩道から玄関に入っていただく予定をしております。
4	北側道路は歩道が北側にあるので、歩いてくる方は道路を横断しないと渡れないと思うのですが、横断歩道を設置する予定はないのでしょうか。	横断歩道がもう少し西側にありますので、そこを渡ってお越しいただくと いう事を考えております。
5	北側道路は園側に歩道もなにもないので、歩行者や自転車でいらっしゃる 方は非常に危ないと思います。なので、そこの対策を考えて頂きたいと 思います。	道路につきましては、法人だけでも決められることではありませんので、 警察署や町内の方々等、関係者の方々と相談しながら決めていきたいと 考えております。
6	北側道路の車の通りが多くなると思われます。西側から来た車が、右折して駐車場に入ろうとすると、信号もないため右折待ちで渋滞を起こす可能性もあると思います。東側からすべて入ると説明がありましたが西側から車はどうやって駐車場に入るのか、東側からしか入らないというのであれば、それを徹底してもらいたい。そうしないと車が込み、交通事故の原因にもなりますので、その辺を改めてお願いしたい。	車の通行に関しては、北側道路を東側から来て左折で西側道路に入り、 そこから駐車場に左折で入る。という事を開園から保護者の方にお願い して徹底していきたいと思います。

No.	住民質疑	法人回答
7	送迎で駐車場に入るときは道路を東側からきて左折で入るとお聞きしましたが、出ていく際はどうするのでしょうか。東にも西にも出ていくのか、どちらか一方通行で帰られるのか。西側に横断歩道があり、小学校へ通う子供達の登下校の時間帯になるので、今のままでも車の通りが多く危ない状況の中、車がどういう状況になるのか。本当に大変なことになる気がします。	帰りは北側道路の園舎側を出口専用にして、左折で西側に出ていく事を 考えております。
8	西側に横断歩道があって危ないのですが。	西側に横断歩道があることは分かってはいるのですが、駐車場から出ていく際に両側に出ていくと、右折待ちがでて駐車場の中に車がたまってしまい、結果的に駐車場待ちの渋滞が出てしまうことが考えられます。 現状は左折で西側に出ていくことを考えております。
9	駐車場には警備員がつくのでしょうか。	混雑する時間帯は、駐車場に職員が立つことを考えております。
10	車が入ってくる予定の西側道路は農道かと思うのですが、ガードレールがありません。運転にあまり不慣れな方がみえたら道路の西側の深い側溝に落ちてしまう事も考えられるので、そういうことも考えて頂きたい。また、園をつくられる場所は農業地帯なので、園での生活汚水はどういうふうに考えているのか教えて頂きたい。	園内に浄化槽を設けます。敷地北側走路沿いに市の造成工事で側溝が つくられますので、そこに流す形にしています。汚水を直接用水に流す わけでなく、浄化槽で処理した水を流します。
11	西側の横断歩道が一か所あるのですが、東の方から歩いてきた場合はかなり遠いです。東の方から歩いてきた場合、保育園を通り越して横断歩道を渡って保育園までかなりの距離を歩かないといけないです。 保育園側には歩道がないのでそちらを歩いてくると車と接触する可能性もあるので危ないですし、もうすこし保育園の近くに横断歩道ができてくれるといいのですが。東側にも通いたい方がいると思い、もし、通おうと思ったら歩いてもいけるので、もう少し何か工夫ができないでしょうか。	横断歩道に関しては、関係部署の方と協議していきたい。 先ほど車の速度制限の話であったり、安全対策は非常な重要なことと 考えております。関係者の方々と話し合いながら、速度制限に関しても、 こども園や小学校があり、横断歩道があるという事が分かるように看板を 立てたりだとか。 横断歩道に関しては警察の方とかいろいろな関係者と協議して進めていく 話かと思いますので、法人からも要望をお伝えしていきたいと思います。